



## Proyecto social de Requínoa sobre cáncer gana el Premio Humanizando la Salud

El proyecto "Piloto Sobrevivientes: más allá del cáncer" de Fundación Vi-Da, organización perteneciente a la comuna de Requínoa, fue una de las tres iniciativas ganadoras de la sexta versión del Premio Humanizando la Salud, organizado por Laboratorio Chile | Teva, por su compromiso con proporcionar cuidados continuos y especializados a pacientes que tuvieron cáncer, asegurando que reciban la atención preventiva y de seguimiento para mejorar su calidad de vida a largo plazo.

Natalia Palacios, encargada de Proyectos e Investigación de la Fundación Vi-da, agradeció el reconocimiento y destacó que están ansiosos por "esta gran oportunidad y por poder mostrar los resultados. Estamos muy contentos por el gran impacto que se va a generar a nivel social, a nivel de la comuna y también a nivel de nuestros pacientes que atendemos en la Fundación y que ellos se vean directamente beneficiados con sus familias, por esta iniciativa que vamos a empezar a realizar", puntualizó.

El premio, que alcanza un monto de 10 millones de pesos, permitirá que la Fundación implemente un programa de atención integral con el propósito de educar, controlar, evaluar, prevenir y detectar de manera oportuna toxicidades tardías de los tratamientos oncológicos, así como la aparición de segundas neoplasias.

Este programa facilitará la derivación precoz a especialistas según los hallazgos. Además, se busca fortalecer la atención multidisciplinaria del paciente en todos los niveles de atención y establecer un espacio dedicado al seguimiento oncológico en la Atención Primaria.